
Herrn Oberbürgermeister 
Uwe Richrath  
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 

Leverkusen, 04.09.2018 
jf/gt/B.2-146 

Anfrage: Grillplätze am Silbersee 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

der Silbersee ist beliebtes Ausflugsziel unserer Mitbürger und Mitbürgerinnen, insbesondere 
in der heißen Jahreszeit. Dabei wird auch auf den Grünflächen rund um den Silbersee gegrillt. 
Offiziell ist dieses nicht erlaubt, da der Silbersee nicht zu den drei Flächen gehört, die derzeit 
erprobt werden. 

Das Grillen, aber auch die Nutzung als Liegefläche verursacht natürlich immer auch Müll und 
ggf. Lärm. Eine übermäßige Verschmutzung ist uns derzeit nicht bekannt, jedoch bekommen 
wir vereinzelt Meldungen und Beschwerden zum Thema Lärm. Um uns aber ein genaueres 
Bild von der Situation machen zu können, in welchem Ausmaß die Fläche zum Grillen genutzt 
wird und ob dort eventuell Nachbesserungsbedarf seitens der Müllbeseitigung und beim 
Thema Lärm besteht, stellen wir nun diese Anfrage. 

Wir bitten Sie daher freundlichst um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung 
der Bezirksvertretung: 

1. Wie ist die momentane Situation am Silbersee? Wie stark werden die Grünflächen 
frequentiert? Wie stark ist das Müllaufkommen dort und sind Lärmprobleme bekannt? 
 

2. Wie gut funktioniert die Leerung der Mülltonnen? Gibt es Bestrebungen bzw. wäre es 
sinnvoll, analog zu den drei bestehenden Testflächen für öffentliches Grillen, auf einer 
Fläche am Silbersee einen Testversuch zu starten? 
 

3. Hat es in der Vergangenheit bzw. gibt es momentan irgendwelche Probleme im 
Zusammenhang mit dem (illegalen) Grillen am Silbersee? 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Martin Krampf  
Fraktionsvorsitzender  

Dhünnstraße 2b 
51373 Leverkusen 
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